



# 町をよくするためには

町長 大 横 忠 夫

納税の義務履行について、私は機会ある毎に、その重要性を皆さんに訴え、徴税部課を督励して、一生懸命努力して参りました。それは何と言つても町をよくする根本は町財政の確立にあると信ずるからであります。幸にも町民皆様の御理解によつて、今年七月、町税徴収成績八三%の実績を認め、町税納税率の上昇顯著なものとして、茨城県

町村会長より表彰をうけたのでありました。私は多くの町民の皆様が、しかしながら当町の納税成績はこの状態に於て満足できるものではありません。最近の町税滞納額は、まだ二千万円の多額に達しているのです。この滞納額は、今年度町政運営の重要な財源をなしておるのであつて、この完全徴収ができなければ、今年度計画した町の事業がそれだけ出来ない

完納している方々も少くない事を承知しております。こうした善良な町民の尊い納税によって、わが町はささえられない家計をやりくりしてやつておるのであります。その

不幸にして滞納をもつておられる皆さんは、この際自発的に完納して、財産差押えの如き強制処置を受けないようあります。

不幸にして滞納をもつておられる皆さま、この滞納整治行の機会に、納税組合への全員加入の運動を力強く展開しておるのであります。希うものであります。

町民の皆さま、この滞納整治行の機会に、納税組合への全員加入の運動を力強く展開しておるのであります。希うものであります。

町長 鈴木充雄氏)は、新農村建設計画の一環として、八郷町役場および八郷地区農業改良相談所飯島、鈴木両普及員の協力をうけて、全地区的土

糞組合の奨励には、随分思い

きつた処置をとつてゐるのであります。町では納

名の多額滞納者を摘出し、催

告状を発送して愈々強行整理を開始いたしました。引続い

て才二次、才三次の催告状を

出しこれをもつておる

事務であると存じております。

町では過般、全町内約五〇

人たちは誠意に報ゆるためにも、滞納整理の断行は私の責務であると存じております。

務に有利な納税組合に加入す

ることであります。町では納

税成績をあげる一ばんよ

い方法は、何といつても納税

に有利な納税組合に加入す

ることであります。町では納

税組合の奨励には、随分思い

きつた処置をとつてゐるのであります。町では納

税成績をあげる一ばんよ

い方法は、何といつても納税

に有利な納税組合に加入す

ることであります。町では納

税成績をあげる一ばんよ